



**L'ancien attaquant de Chelsea ne sera pas surpris de voire le Cameroun être sur le toit du monde au soir du 18 décembre 2022.**

Didier Drogba croit aux chances du Cameroun de remporter le mondial. L'ancien capitaine des éléphants de Côte d'Ivoire était invité sur NCI pour s'exprimer sur la compétition qui va débiter le 20 novembre prochain.

Tout comme Samuel Eto'o , Didier Drogba milite pour la victoire d'une équipe africaine, et croit aux chances des lions indomptables.

À la question de savoir si le Cameroun avait une chance de remporter le trophée, l'ancien candidat à l'élection du président de la FIFA a répondu : « **C'est faisable, à partir du moment où on fait partie des 32 équipes qualifiées. Bien sûr que c'est faisable (...)** Maintenant, il va falloir beaucoup de performance de très haut niveau, pour pouvoir atteindre ne serait-ce que le dernier carré et pouvoir la remporter. Mais rien n'est impossible, on a déjà vu la Grèce en 2004, je crois, a remporté l'Euro, alors que personne ne les attendait. On a vu le Danemark aussi par le passé en 1996 [...] pourquoi pas ? et ce sera une belle surprise pour le continent (...) J'aimerais vraiment voir une équipe africaine partir loin, remporter la coupe. Bien sûr, j'aurais aimé que ce soit la Côte d'Ivoire mais, il faut bien qu'il y ait une équipe africaine qui ouvre les portes du succès. Je milite pour une équipe

***africaine championne du monde*** », a déclaré l'ancien international ivoirien.

Aucune sélection du continent n'a atteint les demi-finales (quart de finale réussi par le Cameroun en 1990, le Sénégal en 2002 et le Ghana en 2010).

La poule des Lions Indomptables est très relevée, composée du Brésil, de la Serbie et de la Suisse.

Si le Cameroun veut sortir de ce groupe compliqué, il faudra réaliser une belle entrée en matière contre la Suisse lors du premier match le 24 novembre à 11 h.